
5 Pièces

90 m²

Réf. 84171023

2 900 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Emplacement  de  premier  choix  pour  cette  maison  de  charme,  à

quelques  pas  du  village  de  Saint-Tropez  et  des  plages.  Située  au

calme,  au  fond  d'une  impasse,  elle  offre  d'importantes  possibilités

d'extensions. Actuellement composée d'une entrée, d'un séjour, d'une

salle à manger lumineuse, d'une cuisine, de deux chambres avec salle

d'eau ainsi que d'une buanderie. Le terrain fait environ 1280 m2. Zone

UD2 du PLU: - Construction principale : 1 000m3 hors annexes et hors

sous-sol - Annexes : garage, pool house, abris voiture - Sous-sol 100%

de l'emprise au sol - 12% emprise au sol hors annexes - ...

Prime location for this charming house, a few steps from the village of Saint-Tropez

and  the  beaches.Quietly  located,  at  the  end  of  a  dead  end,  it  offers  significant

possibilities  for  extensions.Currently  composed  of  an  entrance,  a  living  room,  a

bright  dining  room,  a  kitchen,  two  bedrooms  with  bathroom as  well  as  a  laundry

room.Zone UD2 of the PLU:- Main construction: 1,000m3 excluding annexes and

excluding  basement-  Annexes:  garage,  pool  house,  carport-  Basement  100% of

the  footprint-  12%  footprint  excluding  annexes-  Pool“Information  on  the  risks  to

which this property is exposed is ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
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